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1 ６番 １．新型コロナウイルス感染症対策について 町　　 長

青木　善明 ①県独自の緊急事態宣言発令中の取組について伺う。 教 育 長

　（１）町長、教育長は感染症の広がりをどのように受けとめているか。

　（２）県のガイドラインは守られているのか。

　（３）公共施設の休館、休館延長、利用制限は。

　（４）感染拡大の蔓延防止対策の考えは。

②新型コロナウイルスのワクチン接種について伺う。

　（１）ワクチン接種について町長の考えは。

　（２）担当部署の設置は。

　（３）ワクチン接種の概要及びスケジュールは。

　（４）医師会との協議は。個別接種の考えは。

　（５）予約システム導入の考えは。

２．町長の施政方針について 町　　 長

①自治体電力の検討について。

②九州オルレ「宮崎・小丸川コース」の整備、広報の推進について。

③高鍋城址舞鶴公園の整備促進について。

④ＮＨＫ大河ドラマ推進協議会（地域連携活動）の設置推進について。

⑤スマートウエルネスシティ（健幸都市）づくりの推進について。

⑥業務のデジタル化（スマート行政）の推進について。

2 １１番 １．認知症などへの対策強化政策について 町　　 長

中村　末子 ①リコード法についての見地は持っているのか。 教 育 長

②認知症及びアルツハイマーと診断された家族への支援策について。

③発症年齢についての調査は行っているのか。

④家族支援策はどうしているのか。

⑤これを教育分野で考えると小さい時からの食育、体作り、知恵の構築などが

　 あるが、検討したことは。

２．新型コロナウイルス感染症対策について 町　　 長

①ＰＣＲ検査実施についての考え方。 教 育 長

②抗体検査について。

③予防接種の実施方法について。

④飲食店への助成はあるが、そこに納入している業者の皆さんへの助成策は

　 あるのか。

⑤教職員の異動に関して現場での対応は、県教育委員会との話し合い及び

　 現場確認はどうするのか。

３．プール管理について 町　　 長

①プールに来てから事故発生までの経緯及び事故発生後の経緯と対応につ

　 いて。

②管理状況はどのように行われていたのか。

③今後の管理体制、再発防止対策について。

④遺族の方からはどのような要望があったのか。

４．町長の施政方針について 町　　 長

①ＳＤＧｓへの考え方を問う。

②１０項目の達成すべき目標について問う。

③短期、中期、長期で行う目標達成について問う。
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3 ８番 １．蚊口浜一帯の活用について 町　　 長

黒木　正建 ①高鍋町の観光スポットとして、観光客や町民の憩いの場としても貴重な位置を

　 占めている。しかし、現状を見ると課題が山積している現状である。そこで一体

　 的な取組が必要と思われるが、今後の対応について伺う。

②蚊口浜の町有地に住居等が数多くあるが、貸付の現状と条例の検討等を含め

　 た課題について伺う。

２．高鍋駅舎建設について 町　 　長

①これまで駅舎の購入や改修実施設計等進展しているが、今後の取組につい

　 て伺う。

３．斜面崩落（堀割地区）の復旧工事について（国土交通省管轄） 町　 　長

①現場は応急処置がしてあるが、雨期を迎える６月以降、崩落危険度が増し、

　 国道１０号の交通停滞が懸念される。早期な対応が必要と思われるが、

　 国交省への対応について伺う。

4 １３番 １．５年後、１０年後を見据えた農業経営について 町　 　長

日髙　正則 ①５年後、１０年後の農業をどのように認識されているか伺う。 農業委員会会長

②農業法人の設立には、何年ぐらいかかるのか伺う。

③町として、農業法人の設立に、どのような関わり方を考えているのか伺う。

２．町長の施政方針について 町　　 長

①農業用ハウス補強の補助支援について伺う。

②老瀬地区圃場整備事業の推進について伺う。

③農業活性化への取組について伺う。

5 １２番 １．町長の施政方針について 町　　 長

春成　　勇 ①SDGｓ（持続可能な開発目標）の達成に向けて、どのように進めていくのか伺う。

②町づくりの柱として１０項目の達成すべき目標について伺う。

２．新型コロナウイルス感染症対策について 町　　 長

①ワクチン接種に関する対応を伺う。 教 育 長

②町内で感染が確認された人たちの現在の状況を伺う。

③コロナ禍による、雇用の現状について伺う。

④コロナ禍による、ふるさと納税の推移について伺う。

３．人口減少対策について 町　　 長

①高鍋町の人口がもう少しで２万人を切りそうであるが、対策について伺う。 教 育 長

②宮崎キヤノン株式会社の従業員等の移住定住について伺う。

③町内事業所で外国人を雇用しているが、その推移を伺う。

④教職員住宅が空き家のままになっているが、そのままの状態なのか伺う。

　 その有効活用の方策はあるのか伺う。
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